

AUDERGHEM



La plaine de jeux de la Tyrolienne est rénovée pour devenir le repaire de Peter Pan

Au Rouge-Cloître, les structures ludiques et les agrès de la plaine de jeux de la Tyrolienne sont actuellement en travaux. Alors que la durée moyenne d'une plaine de jeux est de 10 à 15 ans, la structure ici était vieille de 18 ans. « Elles montraient des signes de faiblesse, menaçant la sécurité des usagers », indique Bruxelles Environnement (BE) qui en a la charge. À terme, les trois aires de jeux du Rouge-Cloître seront rénovées, agrandies et liées via une thématique commune:

Peter Pan. Une thématique qui était déjà présente par la présence du Bateau et des tipis. La plaine de jeux de la Tyrolienne deviendra le repaire de Peter Pan et des Enfants Perdus. Dans la mesure où les conditions climatiques restent stables, le chantier devrait se finaliser pour la fin février. Mais la plaine de jeux restera fermée car des semis de gazon doivent être réalisés et ceux-ci ne pourront avoir lieu qu'au printemps. BE espère pouvoir rouvrir pour le mois de mai. 📍



La Capitale 08/01/2020, pages 6 & 7

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de La Capitale

